

Patrice Martin, un invité de marque

Le week-end du 15 août a été l'occasion pour Patrice Martin de découvrir les coulisses des stages de danse organisés par le festival Darc à Châteauroux, par l'intermédiaire d'un ami commun à Éric Bellet. « Je n'étais encore jamais venu, c'est une totale découverte », confie le multiple champion de ski nautique. Accompagné de sa femme et sa fille, amatrices de danse, il a mesuré toute l'organisation que nécessitaient l'accueil de ces 700 stagiaires et la grande variété de cours proposée.

« Chacun fait son truc, mais à la fin, ils font un spectacle tous ensemble, se réjouit-il. En plus, il y en a pour tous les niveaux : du débutant aux experts, en passant par les intermédiaires. Il y a de grande chance que ma fille



Patrice Martin, place Voltaire à Châteauroux, lors des concerts du festival Darc, samedi 16 août. (Photo NR, Phœbé Humbertjean)

revienne pour suivre un stage : elle fait du rock sauté. » L'athlète a également remarqué l'engagement des bénévoles,

dont certains sont présents depuis plusieurs années : « Ce sont des experts, maintenant. » Une effervescence et un sens

du collectif enthousiasmant : « Tout cela m'inspire, c'est génial ! »

Habitué de l'Indre

Patrice Martin est en terrain connu dans l'Indre. « En 1979, je m'étais entraîné au lac d'Éguzon, avant le championnat du monde au Canada », se souvient-il. C'est là-bas qu'il avait décroché son premier titre de champion du monde. C'est désormais en tant que président de la fédération européenne de ski nautique qu'il y revient ponctuellement pour y suivre les compétitions qui s'y déroulent. « Quand je le peux ! précise-t-il, en souriant. Dans quelques jours, je serai en Belgique, en Allemagne et en Italie. »

Phœbé Humbertjean